DOMINIQUE Le 14 JANVIER 2016

IL ETAIT UNE FOIS

Il était une fois la vie.

En se promenant, elle rencontra la mort.

Très vite, celle ci lui fit visiter sa maison.

Tu vois, lui dit-elle, sur les escaliers j'ai mis des clous,

Pour faire souffrir.

Dans la première chambre il y a un fantôme,

Pour faire peur.

Dans la seconde, un squelette,

Pour susciter l'horreur.

La vie, alors se fâcha. Entraîna la mort dans son jardin.

Regarde, mais regarde ces fleurs, ces arbres, la beauté

Qui nous est donnée.

Bois, bois donc cette eau fraiche.

Sa saveur t'inondera de fraîcheur, de détente.

Regarde ce bébé dans son landau, regarde

La force, la puissance de son sourire.

La paix qui se dégage de son sommeil.

Ecoute, écoute le chant des oiseaux qui nous transporte.

Admire cette sculpture, façonnée par la créativité d'un homme.

Viens, viens avec moi, la mort.

Enlève ton déguisement, affirme ce que tu es,

Révèle ce que je suis,

Tout simplement, le passage vers le paradis.